

# Herzlichen Glückwunsch Frau Dr. Stefanie Hinz

15.09.2019

**Kurz bevor die Pressemeldung am letzten Donnerstag eingeht, meldet sich Staatssekretär Wilfried Klenk telefonisch aus dem Innenministerium beim BDK BW und gibt die neue Personalie bekannt: Frau Dr. Stefanie Hinz wird neue Landespolizeipräsidentin.**

45 Dienstjahre sind in der Polizei durchaus eine Besonderheit. Der amtierende Landespolizei Gerhard Klotter hat sie erreicht und wird mit Jahresende 2019 den verdienten Ruhestand antreten.

Am 12. September 2019 verkündete Innenminister Thomas Strobl (CDU), dass auf ihn Frau Dr. Stefanie Hinz folgen wird. Sie ist seit Januar 2018 Abteilungsleiterin im Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau Baden-Württemberg. Mit dem Jahreswechsel 2020 wird sie Abteilungsleiterin 3 und damit Landespolizeipräsidentin im Ministerium für Inneres, Digitalisierung und Migration Baden-Württemberg.

Wir gratulieren Frau Dr. Hinz auch auf diesem Wege und wünschen ihr für ihre neue Aufgabe alles Gute.

Quelle: *PM IM BW* vom 12.09.2019

Schlagwörter

**Baden-Württemberg** **Bund** **Chancengleichheit**, **Frauen und Familie**  
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)